

A LA ASAMBLEA GENERAL DE LA FEDERACIÓN CANARIA DE CICLISMO

D. RAMÓN SIERRA RODRIGUEZ, mayor de edad y provisto de DNI 43.789.038-M, actuando en su propio nombre y representación, ante la Asamblea General de la Federación Canaria de Ciclismo me dirijo y como mejor proceda, **DIGO**,

Me dirijo a todos ustedes en el marco de la Asamblea General Ordinaria celebrada hoy, 25 de enero de 2025, para comunicar una decisión que no ha sido fácil, pero que considero necesaria en este momento por motivo personales : presento mi dimisión como Presidente de la Federación Canaria de Ciclismo.

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a los clubes, ciclistas, entrenadores, árbitros, patrocinadores y a todos los que han colaborado de manera activa con la Federación durante mi gestión. Su apoyo, críticas constructivas y esfuerzo constante han sido esenciales para avanzar juntos hacia nuestros objetivos comunes.

Someto a la Asamblea tras mi dimisión la elección de Comisión Gestora que dirija la Federación Canaria de Ciclismo hasta el momento en el que se convoquen las elecciones parciales a la Presidencia de la Federación.

Con todo mi respeto y aprecio,

En Las Palmas de Gran Canaria a 25 de Enero de 2025.

Ramon Sierra Rodriguez

Presidente saliente de la Federación Canaria de Ciclismo

